
Высшая школа производственного менеджмента на ПМЭФ-2024

Высшая школа производственного менеджмента в составе директора Ольги
КАЛИНИНОЙ, заместителя директора по научно-исследовательской работе студентов,
доцента Анны ТИМОФЕЕВОЙ и руководителя сектора электронного обучения и
дистанционных образовательных технологий, старшего преподавателя Антона
ШАБАНА приняла активное участие в работе Петербургского международного
экономического форума-2024.

Директор ВШПМ Ольга КАЛИНИНА проводила профессиональную экспертизу в рамках
двух сессий по подготовке кадров: «Кто закалит сталь? Обеспечение предприятий
квалифицированными кадрами» и «Квалификация будущего: рынок труда и
перспективные задачи подготовки кадров в условиях технологических изменений». На
данных сессиях были рассмотрены актуальные вопросы развития человеческого
капитала в эпоху цифровой трансформации. Участники обсудили влияние
искусственного интеллекта и других передовых технологий на рынок труда, а также
необходимость адаптации системы образования и профессиональной подготовки к
новым реалиям. Особое внимание было уделено проблеме кадрового обеспечения
промышленных предприятий как одному из важнейших факторов экономического
роста и технологического развития страны.





Повестка Молодежного дня ПМЭФ-2024, на котором работали преподаватели и
студенты ВШПМ, охватывала широкий спектр областей профессионального развития
молодежи, включая поддержку научных исследований, стимулирование бизнеса,
укрепление профессиональных сообществ, участие в международных научно-
технологических проектах, развитие искусственного интеллекта.

«Студенты ВШПМ показали высокую заинтересованность в работе ведущих компаний
России и проявили себя на разных сессиях Форума: приняли участие  в дискуссиях на
сессиях «30 вопросов миллиардеру», «От стажера до ключевого сотрудника: роль
программ стажировок в российских компаниях и их эффективность», «Международное
измерение Десятилетия науки и технологий: сотрудничество в формате БРИКС»,
«Искусственный интеллект в маркетинге: возможности и перспективы развития», –
комментирует заместитель директора ВШПМ по НИРС, доцент Анна ТИМОФЕЕВА.

Действительно, такой разноплановый подход к выстраиванию повестки Молодежного
дня Форума способствует созданию возможностей для проявления талантов молодежи
и формированию необходимого кадрового резерва высококвалифицированных
специалистов в различных отраслях для обеспечения устойчивого экономического
развития страны.

«Как и всегда, ПМЭФ предоставляет платформу для обсуждения современных
тенденций в деловом мире. В этом году удалось посетить дискуссионные площадки, на
которых обсуждались различия между предпринимательским и карьерным путем, а
также использование искусственного интеллекта в маркетинге. Также мы провели
встречи с представителями нескольких петербургских компаний, где была заложена
основа для будущего перспективного сотрудничества с ВШПМ. Кроме того, отмечу, что
для наших студентов возможность посещения таких грандиозных форумов открывает
возможность взаимодействия с ведущими профессионалами и формирует
представление о бизнес-ландшафте будущего», – говорит старший преподаватель
ВШПМ Антон ШАБАН, работающий на образовательных программах по маркетингу.



«В рамках Молодежного дня ПМЭФ на роль первого мероприятия мой выбор пал на «30
вопросов миллиардеру», на котором присутствовал Виктор Феликсович Вексельберг.
Удивительно комфортный и открытый человек, хотя раньше я, конечно, долларовых



миллиардеров не встречала, но всё впереди! Решила задать ему вопрос, связанный со
своим стартапом: "Каково личное отношение Виктора Феликсовича к астрологии и готов ли
Фонд Сколково поддерживать стартапы связанные с данной темой?" Ответ получила
более, чем удовлетворительный, кратко пересказать который можно так: личное
отношение исключительно положительное, так как любое направление познания и
изучения духовной части человека всегда расширяет горизонты.Теперь перед командой
проекта поставлены новые грандиозные цели по составлению инвестиционного плана,
проведению точных расчетов затрат и реализации технической части. Работаем!», –
делится своими впечатлениями студентка 3-го курса ВШПМ программы «Управление
нефтегазовыми предприятиями», основатель и руководитель технологического стартапа
Дарья МОИСЕЕНКО.

«Мы приняли участие в разных мероприятиях Форума. Нас очень впечатлило
знакомство с Виктором Петровичем Савиных – лётчиком-космонавтом, дважды Героем
Советского Союза, ректором Московского государственного университета геодезии и
картографии. Также нас заинтересовал стенд Роспотребнадзора. Представитель
федеральной службы рассказала о работе данной организации, познакомила с
основными принципами работы и поделилась информацией о важности соблюдения
санитарно-эпидемиологических норм и правил. Данные знания очень важны в нашей
будущей профессии», – рассказывают студенты 3-го курса ВШПМ программы
«Менеджмент в строительстве» Артём АНДРОСОВ, Ирина МАРКОВА и Полина
КОРОВИНА.







Также в специально подготовленном к ПМЭФ-2024 выпуске журнала Санкт-
Петербургской торгово-промышленной палаты Высшая школа производственного
менеджмента совместно с Высшей школой административного управления
опубликовала статью «Подготовка управленческих кадров для российской
промышленности в целях укрепления технологического суверенитета региона», в
которой были рассмотрены лучшие кейсы реализации практико-ориентированного
образования и подготовки молодых специалистов по направлениям «Менеджмент» и
«Государственное и муниципальное управление» в Политехническом университете.

«Безусловно, для нашей Высшей школы участие в Петербургском международном
экономическом форуме является значимым событием. Мы планировали участие в
мероприятиях таким образом, чтобы внести свой вклад в работу Политехнического
университета на ПМЭФ-2024 по различным активностям – проведение
профессиональной экспертизы, участие в дискуссиях, активная работа студентов.
Наша команда продемонстрировала, с одной стороны, разноплановую, а с другой
стороны, сплоченную работу на протяжении всех дней проведения форума», – подвела
итоги директор ВШПМ Ольга Калинина.


